姉妹都市提携50周年記念企画

ドイツ・ミュンヘン市って

どんな街?

1972年に夏季オリンピックを開催した都市。同じ年に札幌で冬季オリ ンピックを開催し、遠く離れた地で共に大会を開催した縁から、姉妹 都市として交流が続いています。 詳細 交流課 €211-2032



ドイツからの国際交流員 オリヴァー・ギールさんが ミュンヘン市の取り組みを紹介

今年姉妹都市提携50周年を迎 えたことを機に、9月に秋元市長 と一緒にミュンヘン市を視察して きました。私が見てきたミュンへ ン市の今をお伝えします。

スタートアップ企業を応援

技術革新や新しいビジネスモデルで短期間のうち に急成長を目指す、スタートアップ企業の支援に力 を入れるミュンヘン市。その取り組みの一つとして、 市が出資してスタートアップ支援企業を設立し、昨 年誕生したのが「アーバン・コラボ」という施設で す。大手企業や研究者、市職員、市民が同じ空間で 仕事を進めることができ、互いに交流が生まれるこ



とが大きな特徴。自由 な雰囲気の中で、ス ムーズに民間企業と行 政、起業家らの連携が 図られ、さまざまなア イデアを形にするため の場が整っています。

基本情報

ドイツ最大の面積を誇るバイエルン州の州都。人口はベ ルリン、ハンブルクに次ぐドイツで3番目に多い都市で、南 ドイツの経済・政治・文化の中心地

【人口】約158万人

【面積】約310km

【市章】市の名前の由来「修道僧の住むとる ろ」にちなんで、修道僧がモチーフ

アートでつながる札幌-ミュンヘン約8.700km

ミュンヘンと札幌の出身アーティス トの作品が並ぶ「リモコン ミュン ヘン・札幌」も開催していました。 2019年に大通地下の500m美術 館で開催した展覧会に参加した 作家を中心に開かれ、芸術を通し た交流が続いています。



ビールのまちとして大盛況



例年約600万人が訪れる世界最大の ビールの祭典「オクトーバーフェスト」 も有名。札幌も国内最大級のビア ガーデンを開催しており、ビールのま ちとして知られているところにも縁を 感じますね。

ミュンヘン・クリスマス市 in Sapporoが開催中!

2002年から開催している冬のイベント。ク リスマス雑貨を購入でき、本場ドイツの料理 やワインを楽しめる店舗が並びます。謎解き イベントに参加したお子さんにはすてきなプ レゼントもご用意しているほか、会場内のど こかにいるサンタクロースと記念写真も撮 影できます。ミュンヘンの雰囲気を味わえる 会場へ、ぜひお越しください。



CHECKER CHARLES AND A CHECKER CHECKER

日時12/25(日)まで。11時~21時。 飲食の注文は20時45分まで 会場大通公園2丁目 費用入場無料、飲食・ 物販費実費 申込当日直接会場へ

詳細 同実行委員会 281-6400

ミュンヘンクリスマス市 検索

